

Ressort: Entertainment

Dieter Meier: Yello ist noch lange nicht tot

Zürich, 19.09.2014, 15:35 Uhr

GDN - Nach Ansicht des Schweizer Konzeptkünstlers und Musikers Dieter Meier ist Yello, das gemeinsame Pop-Projekt mit Boris Blank, mit dem er in den achtziger Jahren erfolgreich war, noch lange nicht tot. "Boris hat noch ungefähr 60 Stücke fertig, vielleicht nicht radiogängig, aber das ist uns egal", sagte Meier im "HR1-Talk".

Das für Sommer 2014 geplante Yello-Album werde sich aber etwas verspäten: "Vielleicht wird es dann doch November." Einen Künstlernamen wollte der Musiker wegen einer sehr prägenden Begegnung mit einem Punk nie tragen: Sein erstes Album sei eine Platte mit einer Auflage von 150 Stück gewesen. Eine davon lief zufällig in einem Club in Hamburg: "Platte fertig, ich geh raus. Der Punk rennt mir nach und sagt, die Musik von mir, die ist ja das Letzte, aber, dass ich mich Meier nenne, das ist das Größte", erzählte der Schweizer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41293/dieter-meier-yello-ist-noch-lange-nicht-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com